
本日の経営品質向上プログラム（森山祐輔氏）で何か学びは気付きはありましたか。
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アンケート１　本日の経営品質向上プログラムで学び・気
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本日の経営品質向上プログラム（森山祐輔氏）で何か学びは気付きはありましたか。

□ 経営理念、経営方針の大切さを痛感。

□ チョモランマ登頂のお話より、組織での目的の特徴の大切さを学びました。

□ 勤と倹の話は興味深かったです。ご紹介の本を探してみます。

□ 5つのキーワード　PDCA

□ 時間が少し短い。

□ 目的に対して行動模範を作るというところが何か分かるような気がしました。

□ いつも自分に頑張れる力をもらえます。

□ リーダーの条件

□ 価値を誰に与えるかという点について考えさせられました。

□ リーダーシップの重要性を知りました。

□ もう少しテーマを絞ってお話を聞きたかったです。

□ 中小企業をイキイキさせる5項目、話聞きたいです。

□ 目的の大切さ。

□

本日の講師講演（後藤昌幸氏）で何か学びは気づきはありましたか。

□ ハット気付く点が多々あり感銘を受けました。
□ 戦略あっての戦術という事を実体験をもとにしたお話より学びました。
□ 人生の戦略
□ 悪い時がchanceという点が非常に印象に残りました。
□ 気持ちが引き締まる思いでした。

□ 社長は気合が必要、甘えは許されない。

□ 一つ自分で取り組もうと思うことをみつける事が出来ました。

□ 経営していくことの覚悟、気迫を感じました。

□ 大変感動しました。

□ 同職種に近く非常に身近な話と思いました。

□ 経営の姿勢の大切さを痛いほど感じました。

□ 気力迫力があり学ぶことが多かったです。

□ 有限実行の大切さ

□ 現場を大切にせねばと改めて感じました。

□ 念ずれば花開く

□ 経営者たるものの心が前が考えさせられました。

□ 元気が湧いてきます。

□ 経営者としての姿、「老舗と家訓」

本日11月例会の設えは良かったですか。

□ 実体験の話は聞きやすかった
□ 時間設定に問題があり。内容は前回よりも良いと思いました。
□ 少し寒いくらいの方が集中できます。
□ 話に集中できるスペースでした。
□ 心打たれる内容でした。
□ 自分自身を見直せました。
□ 少し暗い
□ 後藤先生の話が良かったです。
□

ホームページを通して、何か希望はございますか。

□ yahoo等で出てきません。
□

その他ご意見がありましたらお聞かせください。

□ エアコンがとてもきついです。
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